Tagesausflüge mit Ursula Wiede

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: Älter werden : das Angebot von Pro Senectute Kanton Zug

Band (Jahr): 8 (2002)

Heft 15

PDF erstellt am: 15.08.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Tagesausflüge mit Ursula Wiede

Die beliebten monatlichen Fahrten mit dem «Golden Age Club Zug» unter dem Motto «Neues entdecken – Altes schätzen» werden von Ursula Wiede organisiert und begleitet. Eine Betreuung ist auch für Gehbehinderte gewährleistet. Carhalte sind in der Regel am Wohnort der Angemeldeten vorgesehen.



Ursula Wiede

Auskunft, weitere Unterlagen und Anmeldung ab 17.00 Uhr direkt bei:
Ursula Wiede, Telefon 041 790 26 23
Rössliweg 7, 6343 Buonas, oder
Käthi Gürber, Telefon 041 450 18 80.
Änderungen des Programms bleiben vorbehalten.

Wir begrüssen das Jahr 2002! Donnerstag, 10. Januar 2002

«Fondueplausch aus Tradition» mit Musik und guter Laune. Fahrt an die Sonne auf den Glaubenbergpass. Gelegenheit zu einem Spaziergang mit Aussicht auf die Bergwelt auf guten Wanderwegen.

Reiseprogramm 2002

Dienstag, 15. Januar 2002

Ursula Wiede stellt anhand von Dias ihr neues interessantes Reiseprogramm 2002 vor. Treffpunkt aller Reiselustigen des «Golden Age Club Zug» ist der Pfarreisaal St. Michael in Zug. Gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen, hausgemacht von Käthy Gürber. Bitte telefonisch anmelden.

Halbtages-Winterreise

Dienstag, 19. Februar 2002

Wir fahren ins abwechslungsreiche, verschneite Toggenburg und verbringen das Zvieri in einem urchigen Landgasthof in Ernetschwil, wo der Wirt persönlich für Stimmung sorgt.

Im Tessin blühen wieder die Bäume

Sonntag, 10. März 2002

Frühlingsfahrt zum beliebten Sonntagsmarkt in Canobbio. Nach einem italienischen Mittagessen besuchen wir eine der eindrücklichen tausendjährigen Kirchen in der Schweiz: St. Nicolao in Giornico. Führung und Besichtigung des ehrwürdigen alten Dorfes.

Fahrt nach St. Gallen

Dienstag, 16. April 2002

St. Gallen ist wirtschaftlicher Mittelpunkt und kulturelles Zentrum



der Nordostschweiz. Im 9. bis
11. Jahrhundert erlebte die Stadt
eine Hochblüte, später brachten
Leinen- und Baumwollweberei
Wohlstand. Wir lassen uns durch die
Kathedrale und die weltberühmte
Stiftsbibliothek führen. Mittagessen
in der schönen Altstadt. Danach
bleibt uns noch Zeit zum Bummeln.

Wenn der Frühling kommt

Donnerstag, 2. Mai 2002

Nachmittags-Blueschtfahrt im Wonnemonat Mai. Fahrt ins blaue Ungewisse. Lassen Sie sich überraschen!

Fahrt nach Baden-Baden und in den Schwarzwald

Mittwoch, 22. Mai 2002

Baden-Baden ist die «Sommerhauptstadt Europas», ein viel besuchter, internationaler Kurort. Die Heilkraft der hier entspringenden Thermalquellen war schon den Römern bekannt. Mittagessen im Kurhaus. Interessante Stadtführung. Rückfahrt durch den Schwarzwald.

Über den Jaunpass ins Greyerzerland

Dienstag, 11. Juni 2002

Die Fahrt führt uns über den landschaftlich schönen Jaunpass ins Ursprungsland des bekannten Greyerzerkäses. Nach dem Besuch des reizvollen, gut erhaltenen Burgenstädtchens Greyerz fahren wir nach Château d'Oex. In einer alten Käserei in der Wirtsstube essen wir zu Mittag und schauen dem Käser zu, wie er die Milch nach alter Väter Sitte über dem Feuer erhitzt.